
第１回 学校保健給食委員会がありました 9月 6日 

 

 

 

児童の健康維持増進のため、学校医の先生方、PTA会長・副会長様にお集まりいただ

き、研究協議が行われました。本校職員から今年度の取り組みについて発表の後、学校

医の荒井先生から免疫力と腸内環境について講話をしていただきました。腸内環境を整

えることが、様々な病気の予防につながることが分かりました。各学校医の先生方から

も助言をいただききました。 

 

 

 


